
Abg. Steiner erläuterte den Antrag seiner Fraktion. Es gehe in erster Linie darum, einen 
vernünftigen Kompromiss zu finden zwischen Fluglärm und Lärmschutz für die Anwohner bei 
gleichzeitigem Erhalt des Flugplatzes. Seine Fraktion bitte um Klärung der bestehenden 
Möglichkeiten. Insofern könne er sich dem Beschlussvorschlag der Verwaltung anschließen. 
 


